# Tefe N. del S. E. U. visital Albergues Universitarios

Imilangistas --- dijo en La Jara --- nos hemos hecho responsables de toda la Historia de España

nterado el albergue universi playas de Rota y Chipiona. stablecido for e Frente ORás jerarquías han visitado les de la la mamento de Santa María langista".

Mayon Aire en donde hacen Cerró e

capcija del Caudillo enton Pontevedra

a umplimentada por el ogia erndor Civil y Jefe

sejorita Carmer Franco

cialmoiputación provincial y el Diutun de la Escuela Nava. Militar nacionados de sus esposas.

> la tarde, la señorita Carmen Polo dió un paseo por la ría

ero E. U. con las jerarquías de Juventudes de Sevilla y los campamentos instalados en las placar de Poto de Po

entudes en la playa La Jae tario camarada García Cernuda pronunció breves palabras y di de la ceremonia de clau jo que "la Patria y el hombre Jefe Nacional del S.E.U. son los dos objetivos principales de la revolución nacional fa

> los albergados. Os pido -les di io- que de la Falange os hagáis entrañables apóstoles. Los falangistas nos hemos hecho res ponsables de toda la Historia de España, de sus derrotas y de sus glorias. La responsabilidad que pesa es demasiado sobre los hombros de unos pocos v son precisos vuestros hombros jóve. nes para ayudarnos en nuestra empresa.

de en el campamento de la Mili-Valcárcel entregará esta tar cia universitaria de Sevilla, esta cido. blecido en la serranía de Ronda (Málaga), un banderín a los com ponentes de dicha milicia que alli hacen jornadas castrenses y deportivas. Además, los compo-nentes de la Milicia Universitaria jurarán la Bandera.

Al acto, que revestirá una gran solemnidad, asistirá el Ca\_ pitán General de Andalucía.

> REGRESO DE LOS PI-RAGUISTAS.

Madrid. — A las diez y media de ayer mañana, en el expreso de Andalucía han regresado los 13 piraguistas del S.E.U.

Asistieron a recibirles oficial mente el Jefe y Secretaro Nas-cionales y reprsentantes de la Jefatura Nacional del S.E.U. y le la tarde e inmediatamente del Departamento de Deportes Idió el regreso al Pazo de de la Sección Femenina, así co acompañada de su séquito. mo gran número de afiliados y trabajo con tanta intensidad, a sa-rmadas de verano camara familiares.

# Oficinas: Mora, 3 - Teléfs.: Redacción 1973 - Admón. 2853

# Samuel Hoare elogia en un escrito la El les de la revolución nacional falangista". Cerró el acto el Jefe Nacional del S.E.U. con las consignas a los albergados Os nido.

Una declaración del departamento norteamericano de Estado recuerda la actuación del fallecido Ministro español.---Pésame del Gobierno francés

homenaje a la memoria del Ministro que le ha llevado al sepulcro" español de Asuntos Exteriores, Conde de Jordana, recientemente falle-

En él manifiesta:

pagado una contribución crecida y en el trato a los refugiados luctuosa a la tensión de los tiempos a España llegaron". actuales. No todas las víctimas han caído en el campo de batalla ni en los países en guerra.

Uno de los que han sucumbido en tierra neutral ha sido el Conde de Jordana, que desempeñó el d'fícil cargo de Ministro de Asuntos Exteriores de España durante una de las épocas más críticas de la historia de su país"

Elogia a continuación la franquea y la sinceridad de Jordana, y di-

"Los acontecimientos futuros descubrirán la importancia de su labor ministerial.

Jamás había visto un hombre en un cargo público que se dedicase al

Lendres. - El Embajador británi- | vída. Puede decirse, cualquiera fuere | bierno francés, con motivo del faco en Madrid, Samuel Hoare, ha re- la enfermedad que se le presentó llecimiento del Ministro de Acuntos mitido a Londres un escrito como que ha sido el exceso de trabajo lo Exteriores, Excmo, señor Conde de

> Elogia el aspecto humano del carácter de Jordana, y añade:

"Puedo decir que a sus esfuerzos personales se debió principalmente "Los cargos políticos elevados han la introducción de tantas mejoras

Hoare termina su escrito expresando el testimonio de su condolencia a la Condesa de Jordana.

Una declaración nor

Washington. - El departamento de Estado ha publicado una declaración con motivo del fallecimiento del Conde de Jordana, recordando en ella la actuación de éste cuando el Presidente Roosevelt, en carta al Generalisimo Franco, garantizó la neutralidad española, a raiz del desembarco de las tropas norteamericanas en Marruecos.

Reciente está - dice la declaración, refiriéndose a las importantes negociaciones que por medio del Conde de Jordana se realizaron en beneficio tanto de España como de los Estados Unidos — la cuestión del nazador peligro bolchevique.

Finalmente, declara que el Conde de Jordana, con su cooperación, per mitió que muchos miles de ciudadanos aliados y apatriados que se refugiaron en España fueran evacuados, con la asistencia norteamericana, a lugar seguro y de su elec-

> Pésame del Jefe del Gobierno francés

Madrid. -El Embajador de Francia, Sr. Francois Pietri, ha transmitido al Gobierno español el pésame del señor Laval, Presidente del Go-

Un Catedrático español, huésped de honor de la

español de Derecho político de la Universidad de Sevilla, Don Ignacio mana cerca de Brest y alrededor de Logendio, ha sido, durante varios días, huésped de honor de la Univer sidad de California y ha dado varias Las patrullas aliadas han alcan- conferencias acerca de la historia zado Donfront 51 kms. al Este de del pensamiento político español, la este del Orne se encuentra sólida- Avranchees y a 32 al Norte de evolución de la cultura contempo-

> Después de una de sus conferencias se dió lectura a un mensaje que mente en Estray, a doce kms. al ha dirigido la Universidad de California a la Feria internacional de Muestras que se está celebrando en

> > Se expresa en el mensaje el reconocimiento por el enorme legado de cultura que el pueblo de los Estados Unidos debe a la nación espa-

\*

Ni durante la tarde de

ayer ni durante la mañana de hoy hemos po\_ dido disponer de corriens te eléctrica en nuestros talleres, por lo cual nuestras máquinas de componer no han podido funcionar normalmente. Debido a ello este número consta sólo de dos pági\_

Jordana.

CORRED BY ALARA

Un articulo del "Deutsche Allgemeite Zeitung" Berlin. - Con el título "El tes-

tamento del Conde de Jordana", el periórico "Deutsche Allgemeine eitung" evoca la actividad del fallecido Ministro español de Asuntos Exteriores.

Insiste particularmente en los estrechos lazos que ligaban al Conde de Jordana con el glorioso Movimien bido modificaciones. to nacional.

Los lazos -dice- fuercn de naturaleza doble: Jordana vió en el la renovación, henchida de promesas de submarinos en Tolon. de gran parte de las ideas de su an- l Al mismo tiempo, los cazas atavera; y con Franco le unió una es- del Bajo Ródano. trecha amistad, del período de lura ambos.

Añade que, conocedor de los deservar a su patria del siempre ame- ria del sur de Francia.

## VIII ejército se ha establecido en la oring meridian de Arno

Precio del ejemplar 25 cts. - Suscripción mensual 5'20 pts

Existen todavía núcleos de resistencia alemana al sur de Pontasive y al oeste de Empoli

Fracasaron varias tentativas aliadas de cruzar el Arno en el sector de Florencia

Comunicado aliado de ayer Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo. — Comu

"El octavo Ejército se ha establecido en la orilla meridional del río Arno, excepción hecha de algunos núcleos de resistencia enemigos al sur de Pontasive y al oeste de Em-

Las unidades suafricanas mantienen contacto con el enemigo en la orilla septentrional del Arno y en la ciudad de Florencia.

En el resto del frente no ha ha-

Poderosas formaciones de bombarderes pesados atacaron ayer las comunicaciones ferroviarias y depóprograma falangista de José Antonio sitos de gasolina así como refugios

tiguo jefe, el general Primo de Ri- caron dos aeródromos de la región

Otros cazas efectuaron vuelos cha en Marruecos, tan brillante pa- ofensivos sobre los setcores de Ploesti y Bucarest.

La aviación táctica bembardeó obberes europeos de España, desde el jetivos militares del norte de Itaprimer momento puso sus activida- lia, del campo de batalla y en Yudes de estadista en la tarea de pre- goesavia, así como la red ferrovia

Un avión enemigo fué destruído y 12 aparatos aliados no han regresa-

Las fuerzas aéreas del Mediterráneo efectuaron ayer 2.000 salidas".

Comunicado alemín

Cuartel del Fuhrer. - Comunica

"En Italia, el enemigo intentó e repetidas ocasiones atravesar el Ar no, en el sector de Florencia, fracesando en sus intentos. Fueron aniquiladas pequeñas fuerzas que habían conseguido atravesarle al este de la ciudad.

En diversas secciones de limpieza en la región de Italia, desde el 1 al 12 de agosto, 1212 terroristas han muerto en combate.

Dragaminas alemanes hundieron a

lo largo de la costa de Dalmacia dos veleros motorizados enemigos y averiaron una lancha rápida británica".

La pentolita, explosivo de gran potencia, se aplica

ya a los proyectiles-cohete Londres. - La pentolità, explosivo que supera en potencia a los demás explosivos en veinte centésimos, se aplica ya a los proyectiles cohete.

EFE

## La D. N. B. anuncia la consolidación del frente del Este

Los ataques soviéticos contra las estribaciones de los Cárpatos y posiciones del alto Vístula y al O. de Bialystock han fracasado

Berlin — La consolidación del so de un embate a corta distanfrente del Este es una realidad. este de Varsovia -an mcia la DNB— un cuerp; de carros de co pate soviético fué aniquilado. Estaba ce cado hace varios dias v sa objetivo era la conquis

ta de Varsovia. 189 corros —la Layoría del tia po «T 34»— fueron destruídos asi com 3 piezas de asalto pe-

sadas y 45 cañone de grueso ca-ibre motorizados Los alemanes nan hecho tres mij prisioneros. Entre muertos y heridos los bolcheviques perdieron 6.000 hembres.

Los ataques soviéticos contra las estribaciones de los Cárpatos y posiciones alemanas al oeste del alto Vístula y oeste de Bea lystock ban fraacsado. I.os alemanes contraatacan et

todos estos frentes.-

Comunicado alemán Cuartel del Fuhrer. - Comuni-

•En el frente del Este a am-bos lados de Mielec y al noroeste de Taranov fueron rechazados po At Noroeste de Bialystock fué

Cuba no reconocera el régimen del Gobierno de Farrell

Gobierno de Farrell.

Al norte de Memel nuestres tropas han hecho fracasai los in-tentos bolcheviques de romper

nuestro trente y aniquilado cirros bindados.

Todos los intentos de ruptura del frente fueron contenidos y 2

regimientos enemigos fueron ani rormaciones de bombarderos

enemigos realizaron ayer ataques terroristas contra Berlín y Harabu go así como contra algu nas localidades de la región bá-Durante la noche algunos avio

nes enemigos arrojaron bombas sobre la región renowestfaliana. Sobre territorio del Reich y rra y causando víctimas. Efe.

paises ocupados del Oeste cincuenta y siete aviones enemigos de ellos cuarenta y cinco bom-barderos cuatrimotores fueron derribados. Los submarinos alémanes han

hundido 5 baros con un total de treinta y un mil toneladas y dos contratorpederos". Comunicado rumano

Bucarest .- Comunicado ruma

110 «En el bajo Niester, Besarabia Tentral y frente de Moldavia no bubo operaciones de importancia Los cazas anglonorteamerica. nos, pucedentes de Rusia, ataca mu con armas de a bordo varias localidades, violando los principios más elementales de la gue

# Exploraciones en la Cueva de la Pileta

Importantes resultados para el estudio de la prehistoria y de la geología Málaga. — La Cueva de la Pileta | Desde el de la Ciencic Natural -

tentes ataques soviéticos y dislo-cadas las fuerzas enemigas que labian avanzado hacia el Norte. Historia española y para nuestra del terreno, sobre las corrientes subgeclogía ha sido objeto de una explo- terráneas, etc. — darán lugar a un Se ha tratado esta vez de recono-

cer el terreno — el subterráneo -en luna zona particularmente peligrosa, penetrar en la gran sima, cuyas dimensiones no se conocían y explorar esta parte, aún no conocida de la Gran Cueva, cuyo desconocimiento impedía hacerse una iciea exacta de la estructura verdaderamente. La exploración ha sido realizada

en forma verdaderamente ejemp ar por la cooperación entre la Comisaria de Excavaciones, el S.E.U. al que pertenecían los deportistas que realizaron lo más arriesgado de la excavación y las fuerzas armadas; el jefe de la expedición presta actualmente sus servicios como oficial en el Regimiento de Montaña número 47, que facilitó además, el material de su compañía de escaladores a la que pertenecían varios de los en el trabajo un oficial del Ejército del Aire, no faltó el apoyo de la inciativa privada que, en aquella pro vincia como es bien sabido, se carac teriza siempre por su eficacia en este

Los resultados - aparte lo ejemplar de esta forma d eo aboración que esperamos será un modelo fe-

en Benajoan (Málaga) uno de los particularmente la Geología, las inrechazado un ataque soviético ración que ha conducido a resultados del mayor interés.

Se ha tratado esta vez de reconorechazado un ataque soviético ración que ha conducido a resultados del mayor interés.
Se ha tratado esta vez de recononuestras montañas.

La forma ejemplar de colaboració realizada da los primeros resultados logrados, a los que sin duda, seguirán ctros del mayor interes, lel valor científico, deportivo político y poético de la empresa, hacen de ella uno de los más fructuosos esfuerzos que hasta ahora se han realizado dentro del cuadro de las actividades de la Comisaria General de Excavaciones Arqueológicas y sitúan una vez más a la Comisaría Provincial de Málaga y en general a los organismos y a la iniciativa privada de esa provincia en un lugar de extrema vanguardia dentro de estas actividades.

## FINLANDIA continuará luchando

Orden del día del Mariscal Mannerheim

Helsinki. — Finlandia continuara la lucha según declara el mariscal Mannerheim, en una orden del dia

"Soldados; La lucha por la exisvista de la prehistoria y de la geo- tencia y el porvenir del país conti-

# He la Santa Sede

lo habían afirmado los años. riódicos de Nueva York

ueva York. — Los periódicos ncian que el Embajador ale-la ante la Santa Sede, Von Zzaeker, y sus secretarios omáticos, Barón Segismundo on Brayby Ludocik, han conicado a Su Santidad que ha dimitido sus cargos de resentantes del Reich ante el Continúa su viaje

NO SE TIENE CONO-CIMIENTO EN EL VA-

Cuartel general aliado expedicio-

nario: Mortain ha sido reonquistado por las tropas aliadas.

sobethre tanto, Mont Pichon, impor Las fuerzas norteamericanas siguen que punto estratégico en el frente avanzando, después de haber cruzain de Caen y han cruzado el do el río Mayenne, por numerosos

Nel aliados avanzan en todos los te de Saint Maló, han caído en nuestro poder.

Saint Malo está completamente

do dos contraataques alemanes.

Londres. - Mientras una columna acorazada norteamericana avanzaba en las primeras horas de la madrugada hacia Lorient, gran base de Este.

# Villarroel, Presidente

Tiene actualmente 35 años

obtuvo Arzo, jefe del partido de varias horas, el enemigo consiguió izquierda revolucionaria.

tiempo, el ascenso al empleo de Teniente Coronel.

Villarrol ha declarado:

liviano y como militar.

para Alemania

su viaje hacia Berlín.

resignedo su cargo de Embaor de Alemania cerca de la

ta Sede el Barón Weizsaec

TEFE

su viaje hacia Berlín.

El Ministro de Relaciones ExEl niño es de constitución oficiosa.

Las "bombas volantes" causa

ta pero aunque posee cejas y parpados, carece de globos ocupárpados, carece de glo

ofrecen asimismo rendirse Universidad de California Continúa la resistencia alemana cerca de Briest y Saint Malo Cuartel expedicionario allado.

San Francisco. — El Catedrático ránea y sobre la misión de España

Los alemanes resisten denonada-

## dos para neutralizar a nuestras fuer- A nuestros lectores

# Habana. — El Ministro de Es.

tado ha publicado unas declara ciones anunciando la decisión del Gobierno cubano de no reconocer el résimn argentino del

## Nuevas oleadas de bombas volantes atravesaron el canal res a la que pertenecian varios de los exploradores, tomando parte también

Los cazas especializados y la defensa antiaérea derribaron numerosos «robots»

24 aviones aliados derribados

pero pocas cayeron en el S. de los altavoces advertían al públi logía. Londres, dice una información lantes".

dirigida al ejército al hacerse cargo de la Presidencia de la República. La orden del dia dice:

núa. En mi calidad de comandante En el Vaticano se a Bulgaria, de donde continuará tal de Hauhlenberg de Planifield Inglaterra y en la región de co el peligro de las "bombas vo" Desde el punto de vista prehistó- jefede los ejércitos, hago un llamaricco el más exacto conocimiento del milento a vuestra resistencia y a ricco el más exacto conocimiento del miento a vuestra resistencia y a

nal del Movimiento.

talia neial del Movimiento as de acompañada de su tia dora mue Polo de Puezala, del Jefe de uchol Civil de S. E. el Generali-

lvió a e o ras personalidades. del de Pontsvedra se traslado a regn conde almorzó en una finca ó m aquella localidad posee el Al-spo de Pontevedra quien asistió cretano con su señora. ismo asistieron el Presidente

la quel lugar fué cum plimentael Gobernador Civil y Jefe

alemanes iniciaron un contraataque en gran escala

ain fué recebrado por los alemanes, pero más tarde fué reconquistado por los aliados.-Saint Malo está completamente cercado.--Continúa la resistencia alemana cerca de Brest.--- La guarnición germana de Lorient ofrece la rendición cada dres. \_ Las tropas norteamecer in que avanzan hacia el co-de Francia, se acercan rápi-

porfinte a Le Mans, situado a unos aver dometros de Paris. tropas británicas han ocupa-

otil arne, en todo el frente y pro- puntos.

Los alemanes han tenido

13.000 prisioneros ... huartel General expedicionario úmero de prisioneros alemanes enios rados hasta la fecha en Bre-

detall excede de trece mil. ue, as alemanes han sufrido además dá Frdida de 3.400 muertos. otra parte han sido conquis-Auray, Huelgoat y Chateau

Ofensiva de los alemanes Estos recobran Mortain dres. - Los alemanes inicia-

anteanoche una contraofensiva

ran escala en Normandía en un Suse de 12 kms. de ancho. reconquistado Mortain, al sur ansis na columna acorazada germana el Rebasado Saint Barthelemy, en

mino de Juvigny.

ha dimitido el Abajador alemán

controaataque fué emprendido protección aérea

eclarado oficialmente que no su viaje hacia Berlín.

submarinos alemanes, el comandante

de Bolivia

La Paz. — La Convención Na a República al comandante Vi-larroel, por 79 votos con 7, que

El nuevo Presidente tiene 35 friendo pérdidas elevadas.

Su mandato durará cuatro

Berlín. — El ex-Embajador del Reich en Turquia, Von Pa-

Reconquista de Mortain por recibió un mensaje por radio del jefe de la guarnición germana ofreciendo los aliados la rendición. Al mismo tiempo llegan noticias de que otras guarniciones alemanas

Blachchamp y Saint Brieuex al ces

La cabeza de puente británica al mente establecida y se han rechaza-

La guarnición germana de Loriant ofreec la rendición

cional ha elegido Presidente de

ha hecho la guerra del Se le ha concedido, al mismo

satisfactoria Las guarniciones de Mayenne y Laval libran combates con fuerzas mo--Cumpliré mi deber como bo-

Continúa la fuerte resistencia ale-Saint Malo, así como en el interior de esa ciudad.

Nuestras fuerzas han ocupado en la actualidad.

nardeste de Vire. Nuestras columnas han rebasado esta localidad en su avance hacia el Barcelona,

Comunicado alemán Cuartel del Fuhrer. - Comunicado alemán: "Al oeste del Orne el enemigo ha desenadenado en un amplio frente numerosos ataques locales, rechaza-

dos después de combates encarniza-

como al Este de Avranches, el adversario realizó poderosos ataques con un total de '9 divisiones apoyadas por fuerte aviación. En el curso de la jernada estos ataques sumentaron en violencia. Después de una lucha que dur5

Al Oeste y Suroeste de Vire, así

Los sectores de ruptura fueron sol-Los contraataques desencadenados inmediataente progresaron en forma

torizadas enemigas. También se desarrollan encarnizados combates al S E. de Saint Malo y en el sector de la fortaleza del mismo nombre.

Todos los ataques del etemigo fue-

ron rechazados.

Nuestras bases de Bretaña han resistido les ataques enemigos y continúan resistie 1do resueltamente.

Nace un niño sin ojos de "bombas volantes" atravesa de caballos de "bombas volantes" atravesa de caballos de caballos de la prehistoria y de la geo-

Gobierno

Sr. Gobernador Civil

vincial del Movimien

lencia, quien con su

familia se encuentra

canso, visitó a su co

ta provincia, don Me

toridades fué en extuosa y cordial.

ciudad pasando unos de En

La entrevista entre atad

Un parricidio en de

Manicomio Provinci hij

Su autor estuvo reclui

Ayer mañana los

de las casas vecina

núm. 10 de la calle de Inca fueron sobres

tían de dicha casa. Acudieron apresur

suelo, ya cadaver, Ramis Llompart de

que presentaba var

das, especialmente

Junto a la victima ron también a su h

Ramis Ramis, de edad, que declaró

de hecho y empuña

chillo de cocina, de 3 tros de longitud, ci agredió a su madre El muchacho, a pa

perturbadas las facultales. probabemente

cuencia del cautiver frió en zona roja. Est

do en el manicomio cen

durante unos cinco me com bo de los cuales fue ar

instancias de su madr El juez se ha tras me lugar de suceso y ha Bu

el levantamento del cai qui

El parricida que no to resistencia ha sido cal disposición de las av pa

ANUNG

COMISION ADMINIST DE PUERTOS A CAP RECTO DEL ESTA

GRUPO DE PUERTO QUEROS DE MAL

El Boletín Oficial de vincian.º 12.123 de fec

Agosto del corriente ai

ca el anuncio para cono

primer destajo de las ob prendidas en el "Proyec

nado de dragado en e

TRABAJO DOMIO

Por don Antonio N

Torres y dona Catali

Morro y para su hijo A

sido pedida a don All

dolz Colom y doña End

Vicente Pons, la mano

Vino Olereso "MERITO

En la S. I. Catedral Bas

manos de su tio el M. I

Juan Quetglas, Canónigo

do las aguas bautismales

hijo varón de nuestros

amigos, el Abogado do

Ribot Genovard y doña

Mulet, actuando de pad tios maternos, doña France

Se le ha impresto

Rafael.

Antonio Maria.

La boda se celebrara

"SAN HILARIO"

ja Lolita.

Y CABRERA

competentes.

la misma y encontra

unos gritios de socor el

visitó al Sr. Vés Ayer por la mañana

Sigue moviéndose ruido en tor mo a la nocturna del próximo sábado aguardado por la afición mallorquina con espectación musitada. De la pareja de tore ros Angel Gil y Gabriel de Lucas, que actuarán en dicha función, hemos recibido la siguien le carta, que tiende a desvanecer suspleacias y a aclarar si-Maciones:

"A ralz de la modificación del cartel de la nocturna del sabado, en el que la parte que competía a los aplaudidos bece rristas Juanito Bosch y Joselito Gispert ha sido sustituido por la Empresa por la reaparición de la banda "La Revoltosa" que tan clamorosos éxitos lleva obienidos en nuestra Plaza, por parte de algunos sectores de afi cionados y con muy sana inten ción, se ha querido suponer que la sustitución de la aludida pareja juvenil obedecia a determi nada actitud por nuestra parte.

Nos interesa desmentir totalmente este supuesto. A cualquie ra se le alcanzará que nuestra modestísima posición en el toreo nos impide influir en lo mas mínimo en el ánimo de las Empresas. Tampoco lo intentarianos si concurriesen en nosotros otras cirunstancias y mucho me mos tratándose de amigos estimadis mos que han compartido con nosotros horas de aprendizaje y entreno.

Quede pues, clarisimo que torearemos, en esta ocasión o En succeivas com quienes la Em presa designe y alternaremos en nuestra catégoría, poniendo siempre a contribución del pú blico nuestra mejor voluntad y nuestros más fervorosos deseos

Reciba el testimonio de la gra titud y respeto de sus humildo servidores, q. e. s. m.—Angel Gil y Gabriel de Lucas "

Fi fertival taurino |del domingo a beneficio de los hogares de ex combatientes

Elgue creciendo el interes por presenciar el próximo domingo el magno festival que la beneficio de los hogares de les excombatientes se celebrará en el Colisco Balcar.

Rafael el Gallo, Belmonte (padre) Sánchez Mejías, A. Domecq José Mar t'n y Gil Tovar, torean en un festival para el mismo fin el próximo jueves en Barcelona y se espera que dicho día embarcarán para nuestra ciudad a donde llegarán el viernes próximo

La demanda de localidades para presenciar esta flesta va siendo muy

#### Escuela Normal del Magisterio Primario de Baleares

mitirá la matricula a los aium en la Del nos no oficiales del Magisterio Sindicatos, que deseen examinarse en el mes de Septiembre. Palma de Mallorca, 31 de Ju

lio de 1944.

R U L-L A N Fotógrafo

AVEINIDA. - Desde las tres

media "El ilustre Perea" y "La

BORN. - Desde las cuatro:

\_ Desde las

dia Ley de vida" y "El orgullo de que se destaca especialmente en

LIRICO. - Desde las tres y mie-

dia: "Por un amor" y "Sentencia

cuatro: "Enfermeras de vanguardia"

BALEAR. - Desde las tres y me-

MODERNO. - Desde làs tres

METROFOL. - "Sol de Valen-

RIALTO. - "Los novios" y "Ca-

PRINCIPAL. - Desde las cuatro:

PROTECTORA. - Desde las tres.

y media: "El ilustre Perea", y "La

muchacha de la Quinta Avenida"

"Pastor Angelicus". y complemen-

media: "Las fronteras del amor"

cia" y "Sublime obsseión".

mino de la felicidad"

muchacha de la Quinta Avenida".

'Sospecha' y complementos.

ACTUALIDADES.

y "La pequeña Dorret".

# Zaurinas UNITIMAS: "HOPERA di Tobernador Civil y Jefe Provincial del La pacefurna del sábado. — Expecta- etón ante la parefa Angel Gil y Ga-

# Los norteamericanos cruzaron por 5 puntos el Mayenne y marchan en dirección a París

Prosigue furiosamente la lucha en Varsovia.

La U.R.S.S. ha concedido una tregua de 15 días a Finlandia para que organice el abandono de las hostilidades

Londres. — Las fuerzas nor-camericanas han cruzado la linea del Mayenne por Ambrieres Mayenne, Laval, Houssay y Chateau Goutier y manchan en dirección a Farís sin encontrar sólida resistencia alemana.

Dichas tropas avanzan en un frente de 84 kilómetros a 64 al E. de Rennes.

En el frente de Bretaña las uerzas norteamericanas han cupado Saint Briux, situado en a costa N. de Bretaña, a 72 kilómetros al O. de Dinan.

> REGIMIENTO DE PARACAIDISTAS FUÉ LANZADO EN JUNIO EN BRETAÑA

Argel. - La radio anuncia que un regimiento de tropas pa- | acaidistas francesas fué lanza- quía con destino al Reich, una o sobre Bretaña en el mes de expedición de 107 súbditos ale, unio y logró agrupar en sus manes. ilas a más de 6.000 patriotas.

Este regimiento es la primca unidad francesa que combate en suelo metropolitano desde el rmisticio de 1940.

A prophesta del General De Gaulle, dichas fuerzas han sido ondecoradas con la Cruz de la

## de Industrias de Baleares (Il Feria de Muestras)

Las obras empezaron ayer Ayer, lunes, dieron comienzo as obras de la Exposición de

n el edificio del Grupo Escolar China. 'Francisco Franco" de la calle le Cecilio Metelo y plaza del Obispo Berenguer de Palou.

A la vista de los planos y pro yectos, podemos afirmar que este año la Feria superará en bri llantez y éxito a la I de la que un grato recuerdo se conserva-

17 de septiembre.

recha e izquierda del edificio en los que los productos de las la caza. islas de Menorca e Ibiza serán | Así escribe un corresponsal expuestos.

Entre los expositores es gran\_ de la animación, y la petición En la Secretaria de la Normal de "stands" prosigue con intendurante el mes de agosto, se ad- sidad en las Oficinas instaladas Delegación Provincial de

La Comisión organizadora re\_ cuerda a los industriales que piensen concurrir a la Feria que se apresuren a reservar su "stand", y que formalicen sus peticiones los que lo han hecho provisionalmente, a fin de evitar las precipitaciones de últi.

«Tu y Yo»

Mañana, miércoles, volverá a

proyectarse en la pantalla de la

Sala Born, la interesante y bella

En ella actúan magistralmen-

te Irene Dunne y Charles Boyer y acrecen los méritos de la no

tabilísima cinta — considerada

justamente una de las mejores

de la temporada una dirección

acertada en todos los detalles,

las emocionantes escenas que se

desarrollan en la isla de Made\_

ne es seguro que han de ver con

agrado el reestreno de "Tu y

Los buenos aficionados al ci"

película "Tu y Yo".

'MINIATURAS COLOR'

Londres. - André Le Troc. nistración de los territorios ocu pados por los aliados en la Francia metropolitana, ha llega do a Londres.

#### OSCURECIMIENTO DE CIUDADES TURCAS

Angora. — Se ha decretado el oscurecimiento total en las ciudades de Angora, Estambul y Esmirna.

La medida entrará en vigor hoy.

Angora. — Ha salido de Tur-

#### CONTINUA LA LUCHA EN VARSOVIA

Londres. - Un comunicado nuncia que la lucha prosigue furiosamente n Varsovia.

"Destacamentos del ejército clandestino polace -dice el co\_ municado — dominan nuevos seccores de la capital, habiendo eli\_ minado en varios puntos la resistencia que oponían los alemanes La Exposición Provincial de la plaza de Wilson y en las calles advacentes al tiempo que contraatacan en el arrabal de

> OCUPACION EN CHI-NA POR LOS JAPON n.

Tokio. - Las tropas japone\_ industrias Insulares (II Feria sas han ocupado Lien-Kieu, ne Muestras) que será instalada la séptima zona de guerra de

PERROS ENTRENA-DOS SON LANZADOS EN LA ESPESURA Palma. TROPICAL DE GUAM

Washington. - El primer pelotón especial de perros de infan\_ tería de marina, dotados de sur Las obras no se interrumpirán perior entrenamiento, se abre pa hasta la inauguración de la Fe- so entre la espesura tropical de ria que como es sabido será el la península de Orote, sacando a los japoneses de sus madrigue\_ Se construirán este año a de- ras y de los refugios, de maner na que no se diferencian mucho entral, dos grandes pabellones de los pérdigueros dedicados a

GA EN FILADELFIA Filadelfia. — En la madruga. da de ayer, lunes, terminó la

<del>}</del>\$

El film de mayor

éxito del año

por la famosa pareja

a 80 céntimos el kg. para usos domésticos en todas las carbonerías de la Cooperativa **Charles Bover** 

Cooperativa de Productores y Detallistas de Carbón

CARBON VEGETAL

PERO MUY BARATISIMOS Por final de temporada, liquidamos todas las existencias a

precios de verdadero regalo. CALZADOS DADOS

Anselmo Clavé, 19 Teléfono: 23, DURANGO.

MOTORES Transformadores, Descuentos, Elu-Maquinaria Electrica. S. L.

LE TROCQUEUR EN huelga del personal de los ser LONDRES vicios públicos de transporte.

La normalidad fué completa queur, comisario delegado del en el funcionamiento de los General De Gaulle para la admi\_ tranvías, metro y autobuses.

### UNA TREGUA A FIN-LANDIA

Washington. - La prensa non eamericana publica noticias de rigen sovético asegurando que el Gobierno rusc ha concedido tácitamente a Finlandia una tiequa de quince días para que en ege plazo organice el abandono de las hostilidades,

En caso contrario transcurri da dicha tregua, el Gobierno de Moscú informó al Gobierno de Helsinki que el ejército rojo condrá en juego toda su fuerza contra Finlandia.

#### mismas estuvo en Artá, donde el Ayuntamiento y pueblo le hizo objeto de una gran manifestación de adhesión y simpatía, Visito, en primer lugar, el Ayuntamiento, donde descansó,

marchando después hacia la parroquia, donde se celebró solemne función religiosa, a cuyos Oficios Divinos asistió con el Ayuntamiento y otras auto. ridades.

Terminado el acto religioso de referencia el Excmo. Sr. don Manuel Véglison fué de nuevo al Ayuuntamiento. donde procedió a la entrega de numerosas plaguetas del Subsidio de la Véjez, cuya cifra repartida alcanza a 100.000 pesetas, resultando un acto por todos concep

tos colemne y de gran interés. Prodújeronse momentos de verdadera sublimidad y ternura por a satisfación que envolvía a los favorecidos, al ver defendida tan cariñosamente su ancia nidad, cuyo agradecimiento hacían constantementé ostensible co demostraciones de verdadero

El Exemo, Sr. Gobernador Ci- | Constituyo una verdadera ma vil y Jefe Provincial del Movi-miento, don Manuel Véglison, de la obra del ilustre Caudillo de la obra del ilustre Caudillo prosiguiendo su tarea de visitar y su gobierno por la atención dispensada a los problemas eco y correspondiendo a la invitación que los Alcaldes le dirigen cha ostensible en la persona de la companya de la contra del contra de la contra del contra de la contra de l para que con su presencia dé un nuestro Excmi, Sr. Gobernador mayor realce a las fiestas patro- Civilnales que en ellos se celebran,

Terminado el acto, don Ma-nuel Véglison se trasladó a "Ca presidiendo algunos actos de las la Ratiada", visitandola y visi-tando, especialmente la "Resi-dencia de Productores de la Obra de Educación y Descan so", alli instalada, donde fué recibdo tambiém con marcadas muestras de cariñosa simpatia.

Dicha residencia alberga a 30 productores de Ciudad Real, quienes se mostraron satisfechí simo así de la etancia como de las atenciones de que son objeto en aquel ameao lugar y paraje predilecto de entre lo bello v notable que encierra nuestra campiña y costa de levante de Mallorca

El Exemo. Sr. Gobernador mostrose satisfecho de la instalación, que repetimos, inspecco nó, haciendo, igualmente, grandes elogios de este privilegiado fragmeno de la isla que había visitado.

Para Artá tuvo, también, pa labras de sincero elogio. Al salir de "Cala Ratjada"

para regresar a Palma fué objeto de etra cariñosa demostración de simpatía.

### NOTICIARIO LOCAL Comisaría de Recursos de Caja Nacional del Seguro Médicos de Asistencia

#### la Zona de Bolegres de Enfermedad

Habiendo sufrido extravío la De interés para los señores Mé-'Válida solamente para patatas boniatos", se pone en conoci" que, caso de ser hallaad, deberá

rio Manuel Véglison.

tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión de anujer y esposa.

### TERMINO LA HUEL- Pez de extraordinarias dimensiones

Fué cogide frente a "El Mollet" del Arenal Comunica al Sr. Gobernador

Ia Benem frita del puesto del Arenal que sobre las 1'30 horas del día 6 corriente fué hallado frente al lugar denomi mado "El Mollet" de dicha loca-Iidad y a una distancia de 300 metros de la costa, un pez de grandes dimensiones y cuyo peso aproximado es de mil kg. Mide 1.16 metros de diámetro y 5 metros de largo.

Lucas Tomás Salvá, Matías Nadal y Miguel Peña, de oficio pescadores, quiénes lejetaron con una cuerda y le remolcaron hasta la playa donde há que dado depositado a disposición del Ilmo. Sr. Comandante de Marina de esta provincia a quiIn se ha dado cuenta del ha llazgo.

TRUJALES

para aceite, prensas maquinaria vinicola. Consultad a MARRO-DAN Y REZOLA, S. L. Ingenie-ros. Apartado 2. LOGRONO.

CASA JUAN FULLANA Compra toda clase de muebles, puertas, vidrieras, gramófonos y toda clase de objetos de ocasión-Calle Herreria, 101

#### Dr. JAIME COMAS MEDICO — OCULISTA

Av. Alejandro Rosselló, 58 sólo visitará los miércoles, durante el mes de Agosto y hasta el 15 de Septiembre. 

guía de circulación serie P. M. dicos de Asistencia comprendidos 18.086 con la indicación de en las Listas Oficiales de Médicos del Seguro de Enfermedad

miento de los Sres. Alcaldes, den del Ministerio de Trabajo de da la O. M. de 8 de noviembre de Agentes de mi Autoridad, Guardad, la actualidad los grupos de Faentregada a esta Comisaría milias beneficiarias del Seguro de Recursos (San Miguel, 189); para de ellos deducir el número de vacantes a cubrir por los se El Gobernador Civil"Comisa- nores Médicos, las que se anun ciarán en este Instituto Nacional de Previsión (Plaza Weyler. de ocho días hábiles, a partir de Mujer: El Caudillo que su publicación realicen sus petipor España te pide un sa- ciones los facultativos que inerificio, te da una forma- cluídos en las escalas se consi ción que irá en beneficio deren con derecho a cubrirlas.

Podrán pedir cada vez hasta diez de las plazas anunciadas y correspondientes a sus respectivas escalas (artículo 1.º de la citada Orden)

Dicha Orden publica otros ex tremos de gran interés para los señores Médicos.

# Religiosas

S. Juan Bautista Vianney, confeso Cuarenta Horas

Concluyen en la Basílica de San Francisco, dedicadas a la Inmaculada Concepción. A las nueve, Misa cantada.

exposición del Santisimo. A las siete y media, rezo de la Co-

rona franciscana, ejercicio en honor de la Inmaculada, solemne Tedeum reserva de Su Divina Majestad. Visita

A la Virgen del Rosario, en Santa Catalina de Sena.

COMPRARIA

isla o islote a particular o entidad oficial, propio para estable. cer finca de recreo. Ofertas con La finada por sus virtudes cristia-detalles a "GONZALEZ" Apar. nas, su bondad y su trato afable era tado: 12186. - Madrid.

#### ALFREDO BONET

Confecciones en lencería fina y bordados a mano. Equipos, ca-nastillas, encajes, camisería, géneros de punto. — San Nicolás

GORROS DE BANO SALVAVIDAS CASA CODINA (Junto al Borne) PALMA

# Velódromo de Campos

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# Pública Domiciliaria

En el "Boletín Oficial del Estado" del día 2 de este mes. Le inserta la resolución del concurso de antiguedad, convocado por la Dirección En cumplimiento de la Or- General de Sanidad en cumplimiento

> provisional, con el fin de que los concursantes que se consideren perjudicados puedan presentar reclama ción ante el Ministerio de la Gober nación, dentro de un plazo que finalizará el día 17 del corriente mes. Lo que se publica para conocimien to de los interesados. Palma, 7 de agosto de 1944.

Jefe provincial de Sanidad, Dr. J.

DAME OF THE PARTY pidato en botellines

Pueden ganar 15-40 dist porciono material. Com ducción. INDUSTRIAS TICAS. Conde Peñalve

le Andraitx.

# Do Sopieda

FALLECIMIENTOS

En Barcelona falleció el domingo habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, don José Vidal Cañís. E. P. D.

El finado era por su bondad y su

trato afable muy estimado de cuan-A las cuatro y media de la tarde tos le conocian entre quienes su muerte será muy sentida. Reciba su afligida familia, muy especialmente su esposa doña Antonia Munar, sus hijos Maria y Salvador; sus hermanos Francisca,

Eleuterio, Salvador y Juan el testi-

monio de nuestro muy sentido pé

\* Esta madrugada ha fallecido en nuestra ciudad habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica doña Isabel Fuster Segura.

muy estimada de cuantos la conocían entre quienes su muerte será muy sentida.

R. I. P.

Reciba su afligida familia y muy especialmente sus hermanos doña Cecilia, don Antonio del comercio, y doña María; sus hermono político don Andrés Valls, industrial; sus hermanas políticas; sus sobrinos y tíos el testimonio de nuestro muy sentido pésame.

Ha fallecido esta madr ugada, habiendo recibido 108 Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Sus afligidos hermanos Cecilia, Antonio y Maria; su he político; sus hermanas políticas; sus sobrinos, tios y familia, al participar a sus amistades tan sensible per ruegan se sirvan asistir al Rosario que se rezará esta a las ocho, y acto seguido a la conducción del cadáver última morada, así como también al turno de misas celebrarán mañana en la iglesia parroquial de Santa Eula siete y media a nueve y m edia.

Casa mortuoria: Colón, 54 - 1.º

No se invita particularme